

## Le hacen justicia a calle en Tlaquepaque



Tras 22 años de petición, por fin San Pedro Tlaquepaque entregó una obra de pavimentación en la colonia Loma Bonita Ejidal. Foto: Internet

Juan Valdovinos

**Guadalajara, México (29 febrero 2016).**- Tras 22 años de petición, por fin San Pedro Tlaquepaque entregó una obra de pavimentación en la colonia Loma Bonita Ejidal.

Con una inversión de dos millones 531 mil pesos, la Alcaldesa María Elena Limón entregó la rehabilitación de la Calle Ahuehuetes hecha con concreto hidráulico.

En la actividad también estuvo presente el Rector General de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla, quien se mostró agradecido por la atención otorgada a la demanda de estudiantes, profesores, trabajadores y directivos, pues se encuentra cercana a la Preparatoria Número 13.

"Hoy se cumple una petición de poco más de 22 años", comentó el Rector, "y qué bueno que es la Presidenta Municipal (Limón) la que logra dar este paso y dotar del servicio".

Por su parte, la Primera Edil se dijo satisfecha de concluir esta vialidad para beneficiar a la comunidad estudiantil, y donde también se sustituyeron redes de agua potable y drenaje.

"Se hizo un obra incluyente, con banquetas incluyentes para todos los ciudadanos", expresó la Alcaldesa.

Según recordó, esta remodelación fue un compromiso adquirido por ella desde su campaña, mientras ambas autoridades prometieron entregar más proyectos en común a la ciudadanía.

De lo invertido, un millón 561 mil pesos se destinaron a la pavimentación con concreto hidráulico de 920 metros cuadrados -entre la Avenida Patria e Isla Perim-, y 450 metros cuadrados de banquetas.

Lo restante, 970 mil pesos, fueron para 460 metros lineales de tubería de red de agua potable, y 160 metros más para drenaje.